



Anfrage

TOP: 9.2
Vorlagen-Nummer: **IV/2008/07077**
Datum: 04.03.2008
Bezug-Nummer.
Kostenstelle/Unterabschnitt:
Verfasser: Dr. Yousif, Mohamed

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	26.03.2008	öffentlich Kenntnisnahme
Stadtrat	29.04.2008	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage des Stadtrates Dr. Mohamed Yousif, DIE LINKE. Fraktion im Stadtrat Halle (Saale) - zur Einbürgerung von AusländerInnen in der Stadt Halle (Saale)

In der Stadt Halle (Saale) leben 9.114 AusländerInnen per 31.12.2007.
(Quelle: Fachbereich Bürgerservice)

Ich frage die Stadtverwaltung:

1. Wie viele AusländerInnen wurden in den Jahren 2006 und 2007 eingebürgert?
(Nach Altersgruppen, Geschlecht, Herkunftsland, Einbürgerungsjahr.)
2. Wie viele Einbürgerungsanträge wurden im o. g. Zeitraum abgelehnt?
Begründung?
3. Wie lange beträgt zurzeit die Bearbeitungszeit der Einbürgerungsanträge?

gez. Dr. Mohamed Yousif
Stadtrat

Antwort:

Da für die Beantwortung der Fragen umfangreiche Recherchen nötig sind verbunden mit einem erhöhten Verwaltungsaufwand, erfolgt die Beantwortung der Anfrage in der Sitzung des Stadtrates am 29. April 2008.

Eberhard Doege
Beigeordneter

Anfrage des Stadtrates Dr. Mohamed Yousif, DIE LINKE; Fraktion im Stadtrat Halle (Saale) – zur Einbürgerung von AusländerInnen in der Stadt Halle (Saale)
Vorlage: IV/2008/07077

1. Wie viele AusländerInnen wurden in den Jahren 2006 und 2007 eingebürgert?
(Nach Altersgruppen, Geschlecht, Herkunftsland, Einbürgerungsjahr.)
2. Wie viele Einbürgerungsanträge wurden im o. g. Zeitraum abgelehnt?
Begründung?
- 3. Wie lange beträgt zurzeit die Bearbeitungszeit der Einbürgerungsanträge?**

Antwort:

zu 1.:

Im Jahre 2006 wurden 75 und im Jahr 2007 wurden 76 AusländerInnen durch die Stadt Halle (Saale) eingebürgert.

Die Einbürgerungen nach Herkunftsland, Altersgruppen und Geschlecht sind den Anlagen zu entnehmen.

zu 2.:

Da eine Statistik über die abgelehnten Einbürgerungsanträge im FB 33 nicht geführt wird, kann diese Frage auch nicht beantwortet werden.

zu 3.:

Die Bearbeitungsdauer von Einbürgerungsanträgen gestaltet sich einzelfallabhängig und ist auf Grund der zu beteiligenden Behörden bzw. dem Mitwirkungsverhalten der Antragsteller sehr differenziert. Die konkrete Bearbeitungszeit für das Einbürgerungsverfahren kann daher nicht festgestellt werden.

Eberhard Doege
Beigeordneter

2 Anlagen